

# Danksagung

## Elisabeth Kilchenmann-Lehmann

19. November 1922 – 31. Dezember 2022

Wir danken für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter. Die vielen Zuschriften haben uns tief berührt. Es ist schön, zu lesen, dass sie bei Begegnungen am Gartenzaun und auf ihren Wegen durch die Stadt als liebenswürdige, freundliche Frau aufgefallen ist.

Unsere Mutter hat bis zuletzt immer wieder gesagt, sie sei gerne noch ein bisschen in ihrem Haus an der Dammstrasse daheim und unter uns. Wir danken allen, die ihr durch gute Nachbarschaft, freundliche Unterstützung und zuverlässig geleistete Dienste ermöglicht haben, so lange mit Freude an ihrem Platz zu bleiben.

Wir danken den treuen Gästen, welchen unsere Mutter in ihrem Chalet in Sigriswil über viele Jahre ihre Ferienwohnungen vermieten konnte. Daraus sind immer wieder Kontakte entstanden, die manchmal über viele Jahre und sogar Jahrzehnte Bestand hatten und ihr viel Freude machten.

Danke an alle, die unsere Mutter auf dem letzten Weg begleitet und zur ergreifenden Trauerfeier beigetragen haben. Danke für die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden für den Schmuck ihres Grabes.

Die Trauerfamilien